

Kleine Retter ganz groß!

Im Kindergarten der Integrativen Kita „Löwenzahn“ drehte sich alles um ein spannendes und wichtiges
Thema: Erste Hilfe!



Mit viel Spaß und kleinen Aktionen lernten die Kinder, wie man in Notfällen helfen kann - natürlich kinderleicht und ohne Angst, dafür mit ganz viel 

Auf der Freifläche der Kita staunten alle nicht schlecht, als ein echter Rettungswagen vor dem Kindergarten parkte. Zwei freundliche Sanitäter von der DLRG zeigten den Kindern, was in einem Rettungswagen alles steckt.

Ein besonderes Highlight waren die lustigen Verbände: Mit Mullbinden und Verbandsmaterial wurden alle Kinder fleißig verbunden und verarztet. Danach stand eine Kindergartengruppe mit „verletzten“ Armen, Beinen oder Stirnen vor den Erzieherinnen - zum Glück alles nur gespielt.

An einer Wiederbelebungspuppe wurde mit Kindermusik („Baby Shark“) spielerisch vermittelt, wie man jemandem helfen kann, ohne Angst zu haben.

Die Kinder der Kindertagesstätte „Löwenzahn“ danken dem Team der DLRG für den gemeinsamen Vormittag!

/Simone Runge, Einrichtungsleiterin Integrative Kita „Löwenzahn“

